

Neuer Pflege-Lehrgang, erste Absolventen

Markt. Seit Herbst vergangenen Jahres gibt es in Markt erstmalig den Lehrgang „Praxisanleiter für Pflegeberufe“ an der Hans-Weinberger-Akademie. Die praktische Anleitung Auszubildender in Einrichtungen wird, so teilt die Akademie mit, immer wichtiger und bietet den Azubis auch die Mög-



glichkeit zur Reflektion ihrer Arbeit und ihrer Einstellung. Um Pflegefachleuten aus der Region das Angebot auch in der Nähe zu ermöglichen, hat sich die HWA entschieden, dieses Angebot in Markt anzubieten. Die ersten acht Absolventen konnten nun ihre Zeugnisse entgegennehmen. Praxisanleiter für Pflegeberufe begleiten Auszubildende in Pflegeeinrichtungen im beruflichen Alltag. Sie haben durch ihre Arbeit Einfluss auf die Berufszufriedenheit, die Ausbildungsqualität und die fachliche Kompetenz der angehenden Pflegefachkräfte. Sie sorgen für die Verknüpfung von Theorie und Praxis, kennen die Sorgen und Nöte ihrer Schüler und leiten zur Reflektion des eigenen Verhaltens an. Zum Einsatz kommen Praxisanleiter in Altenpflegeeinrichtungen, Pflegediensten oder Kliniken. Der Lehrgang wurde in Markt das erste Mal angeboten, die Teilnehmer können auf die Erfahrung der Referenten zurückgreifen, die seit langem an anderen Standorten der HWA unterrichten. Die Absolventen im Bild von links: **Matthias Brummeißl, Christine Lünsmann, Nina Klein, Dunja Salzinger-Lechner, Alexandra Steeg, Carina Stoiber und Christine Kaiser.**

– red/F.: hwa